

Musik verbindet

Jugendblasorchester Drevenack spielte bei der Miners Gala in Durham

Hünxe. Musik kennt keine Grenzen. Dass das keine Floskel ist, haben die Musiker des Jugendblasorchesters Drevenack erfahren. Auf einer Reise, die sie auf die britische Insel nach Durham führte, haben sie viel erlebt, Kontakte geknüpft und ihr musikalisches Können unter Beweis stellen dürfen. Auf Einladung des Kreises Wesel war das Orchester bei der diesjährigen Durham Miners Gala dabei.

Die Gala, die einen Umzug und viele Konzerte umfasst, entstand 1871 aus der Gewerkschaftsbewegung. Damals gab es in Durham noch über 100 Bergwerke. In Erinnerung an die Bergleute findet der Umzug auch heute noch statt, obwohl das letzte Bergwerk 1993 geschlossen

worden war. Für die rund 60 Musiker im Alter von 15 bis 25 Jahren war der viertägige Aufenthalt ein besonderes Erlebnis. Bei einem Treffen mit dem Orchester einer Junior-School lernten die Drevenacker die Brass-Musik kennen. Eine Stilrichtung, die auf der britischen Insel stark verbreitet ist. Kleine Konzerte und gemeinsame Proben standen auf dem Programm. „Es war eine gute Erfahrung“, berichtet der stellvertretende Vorsitzende Ulrich Mahner. Und aus den ersten Kontakten soll ein bisschen mehr werden: „Vielleicht bekommen wir eine Partnerschaft hin.“

Einen Auftritt hatten die Drevenacker im Rathaus von Durham, wo sie bei einer Veranstaltung des Deutschen

Partnerschaftsrings spielten. Bei der Miners Gala reiheten sich die Drevenacker unter der Leitung von Benedikt Blome in den Umzug ein. Auf dem Festgelände gaben sie ein weiteres Konzert: Dieses Mal vor über 20 000 Zuhörern.

Ein Erlebnis war auch der Besuch eines Musicals, das von einer Schüler-Gruppe auf die Bühne gebracht wurde. Nach der Aufführung gab es ein Zusammentreffen mit den Akteuren. Eine Führung durch die Stadt mit Besichtigung der imposanten Kathedrale und eine Tour im Ruderboot auf dem Fluss Wear rundeten das Programm der Musiker ab. Fazit der Musiker: „Die Gastfreundschaft, die wir dort erlebt haben, war sehr gut“, so Mahner. **mt**



Bei der Miners Gala stellten die Drevenacker Musiker unter der Leitung von Benedikt Blome ihr Können unter Beweis.